



令和3年度テーマ

ながかみ村 「やってみたいをやってみよう」



2022 2月1日発行
文責 松下 幸江



ながかみ保育園・事業所ながかみ
浜松市東区中田町776番地
TEL 411-4811

継続 それは生きる力

大寒が過ぎましたが、まだまだ寒さの厳しい日々が続きます。

ながかみ恒例のマラソンも31日(月)をもって終了となります。12月1日より2か月間、朝の日課として取り組み、0~3歳児は園庭で、4~5歳児は中田公園まで行きました。特に中田公園出発は8時半です。登園するとすぐ玄関前に並びはじめ、時間になると出発し、小走りで5分で到着、ノンストップで5周走ります。すだちさんの新井田あきひろ君は完全に1周以上差をつけてゴールです。4歳児は4周走ります。始めた当初は、途中でやめてしまったり、歩いてしまう子がいましたが、続けることで今では途中で歩く子はいません。帰日も小走りで5分で到着し、9時前にはそれぞれの活動に参加しています。何より時間に遅れないよう、朝早くから登園にご協力いただきました保護者の皆様のお陰と感謝申し上げます。

0~3歳児もお庭を何周も走りますが、その子のペースでその日の気分だとマイペースです。特に0歳児は、いったい何が始まるのかと、啞然として立ち止まり動こうとしない日が続いていましたが、一人二人と歩いたり走ったりする子が増えて、今では笑顔で全員が走ってます。

寒く冷たい日には涙がこぼれる日もありますが、日課として取り組むことで、朝は走る！ジャンパー脱ぐ！

帽子を脱ぐ！が身について来ています。「継続は力なり」を目のあたりにしています。

同様にリボン結びができない。側転ができない。コマが回せないなど、苦手なことはどの子にも必ずあります。この時、あきらめるのではなくなぜ苦手なのか？を考えることが大切です。リボン結びは、利き手が決まっていないとできません。では、利き手を決めるには...？となります。毎日の生活で両手で操作することを学びます。食事の時は片手にスプーン、片手に茶碗を持つ、砂遊びの時は片手にスコップ、片手にバケツを持つ、積み木を積むときは片手で積み木を押さえ、片手で上に積むを、コツコツと一か月継続することで、利き手が決まり、しいてはリボン結びができるようになるということです。側転は腕の力と腕の屈伸・バネの力です。櫻井げんた君は、逆立ち、腕の屈伸を毎日続けること1か月半、ついに側転にチャレンジ！このように原因を突き止め、あきらめずに継続することで可能となります。

子どもたちは一人ひとり違います。違うことを前提として、なぜ得意なのか、なぜ苦手なのかを考えたいうえで、手立てを攻めて継続することで、就学前に一つでも二つでも生活の幅を広げてあげることができます。それは、その子の「生きる力」となっていきます。 弘子



私には大好きな言葉があります。それは子どもたちが言う「いいこと考えた！」です。カブラや積み木で遊んでいる時、誰かが「いいこと考えた。こうしようよ」と言うと、他の子が「いいね。じゃあここはさ…」と次々とアイディアが湧き出てきます。表情は生き生きと楽しい気持ちが伝わってきます。今は節分に向けて製作中。子どもたちがたくさんの「いいこと」を思い付き、カブラの部屋には鬼ヶ島、鬼の家、鬼のキャンプ場、鬼の神社、鬼の病院、鬼のトンネルが出来上がりました。題して『鬼の街』。ワクワクの日々は続きます。 永真

3月の予定

- 8日(火) お弁当の日 卒園遠足
10日(木)~18日(金) ファミリーデー
11日(金) 誕生会
19日(土) すだちの日

2月の 行事予定

Table with 4 columns: 日, 曜, 行事, きらり. Contains monthly event schedule from Feb 1st to Feb 28th.

蔓延防止措置が発令されたため、20日までバス散歩を中止します。今まで以上に手洗いうがい、換気や消毒に努め、黙食を徹底していきたいと思います。ファミリーデーに関しては、感染防止を徹底した上で行う予定です。

節分とひなまつり

今園では、節分に向けて、鬼退治に余念がありません。今年は、自分の中にいる鬼を退治するぞ！と張り切っています。散歩で鬼の忘れ物を見つけ、鬼ヶ島を探しに海に出かけ、その存在に想像を膨らませながらも、恐れるだけではなく、春を呼ぶ大事な行事であることを伝えていきたいと思います。また、後半には春を祝い、子どもたちの健やかな成長を願って「ひな祭り」を行います。各コーナーで趣向を凝らし、この伝統行事を子どもたちに楽しく経験してもらいたいと思います。



リズム

2月10日~3月は通常の日程でない場合がありますので、行事予定をよく見て、体操着を持たせるようにしてください。

ロッカー移動

進級を4月に控え、3月より新しい生活の場(すだちはあさひの部屋)へお部屋の移動を行います。それに伴い、2月25日(金)にロッカー移動します。例年は、保護者の皆様をお願いしていましたが、コロナ渦のため、今年も子どもたちとスタッフで行いたいと思います。

退園

2月末で内野 ゆきさん(そらのれもん)が退園します。

